

# BOLETÍN DE PRENSA

Oficina de Comunicaciones



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA  
República de Colombia

El Peñol, viernes 5 de septiembre de 2025

Boletín de prensa Nº. 55 - 2025

## Gobernación de Antioquia e Indeportes Antioquia entregaron a la comunidad y a los deportistas de la vereda La Meseta del municipio de El Peñol una renovada placa polideportiva

- La renovación de la placa polideportiva fue producto de la convocatoria pública de cofinanciación del 2024, cuyo propósito es favorecer el mejoramiento de escenarios deportivos, para la recreación y la práctica de actividad física en el departamento.
- Se trata de una inversión de 209 millones 247 mil 38 pesos, dinero que permitió contar con una renovada placa polideportiva con condiciones técnicas que garantizan la seguridad de niños y jóvenes, facilitándoles sus actividades de recreación y mejoramiento del rendimiento deportivo. La placa deportiva también será útil para el encuentro ciudadano.



El Peñol, Antioquia | Este viernes 5 de septiembre, en un acto liderado por el gobernador de Antioquia, Andrés Julián Rendón Cardona; el gerente de Indeportes Antioquia, Luis Giovany Arias Tobón, y la alcaldesa de El Peñol, Sandra Arelys Duque Velásquez, se entregó a la comunidad y a los deportistas de la vereda La Meseta de esa población del Oriente antioqueño, una renovada placa polideportiva.

El mejoramiento de la placa polideportiva fue fruto de la convocatoria pública de cofinanciación que se realizó en el 2024 para favorecer el mejoramiento de escenarios deportivos, para la recreación y la práctica de actividad física en los municipios de Antioquia.

# BOLETÍN DE PRENSA

Oficina de Comunicaciones



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA  
República de Colombia

La inversión total fue de 209 millones 247 mil 38 pesos, dinero que permitió obras de mejoramiento tales como:

- Excavaciones, demolición de pisos y estructuras existentes, para renovar toda la estructura de la placa polideportiva.
- Instalación y compactación de entresuelo, para asegurar la estabilidad del terreno.
- Construcción de la placa polideportiva.
- Instalación de armario y demarcación de las zonas de juego para fútbol de salón, baloncesto y voleibol.
- Cerramiento en malla eslabonada, para garantizar la seguridad del escenario deportivo.
- Y ampliación y pintura de graderías, buscando mejorar el aforo de los eventos deportivos de la vereda.

La inversión inicial de El Peñol, como parte del convenio interadministrativo con Indeportes Antioquia, fue de 63 millones 374 mil 594 pesos. Por su parte, el gobierno departamental a través de Indeportes Antioquia dispuso 87 millones 293 mil 729 pesos. Adicionalmente, el municipio de El Peñol sumó 58 millones 578 mil 715 pesos de recursos propios para complementar las obras de mejoramiento de la placa polideportiva. Para una inversión total en esta placa polideportiva de 209 millones 247 mil 38 pesos.

En el acto de entrega de la placa polideportiva, el gobernador Andrés Julián Rendón Cardona expresó: “*este tipo de escenarios que entregamos remodelados son muestra de cómo las pequeñas cosas no solo generan alegría y entusiasmo, sino que pueden cambiarle la vida a la gente y mejoran su bienestar*”.

Rendón Cardona anunció, además, que, “*gracias a la tasa para la seguridad territorial y la convivencia ciudadana, que estamos pagando todos los antioqueños, el gobierno departamental está próximo a entregarle a la alcaldía de El Peñol cerca de 5 mil millones de pesos para la remodelar, entre otros, el coliseo municipal*”.

Por su parte, la alcaldesa del municipio de El Peñol, Sandra Arelis Duque Velásquez, indicó que “*ver los rostros de alegría de la comunidad de la vereda, es la recompensa más grande para cualquier servidor público*”, y seguidamente agradeció al gobierno departamental por entender que Antioquia se construye desde sus regiones, llevando escenarios deportivos a la ruralidad.

De acuerdo con el gerente de Indeportes Antioquia, Luis Giovany Arias Tobón, “*estas obras de mejoramiento permiten disponer para la comunidad rural de El Peñol de una renovada placa polideportiva con las condiciones técnicas que garantizan la seguridad de nuestros niños y jóvenes, les provee un espacio ideal para la recreación y lo que conlleva a mejorar su rendimiento deportivo*”.

La placa deportiva de la vereda La Meseta también servirá para compartir en familia, recibir eventos culturales y comunitarios, en el citado sector rural de El Peñol. Indeportes Antioquia le sigue apostando a la promoción de la recreación, la práctica de actividad física y de diversas disciplinas deportivas porque confía en que así es posible mejorar la salud física, mental y emocional de los antioqueños.

## Otras inversiones en deporte, recreación y actividad física en El Peñol.

Entre 2024 y lo que va corrido del 2025, se destaca una inversión superior a los 77 millones de pesos por parte de Indeportes Antioquia en el municipio de El Peñol.

- En 2024 se fortalecieron, con dotación, los programas de recreación, por un valor de 19 millones de pesos.
- Este año, gracias a los avances del municipio en actividad física, se está fortaleciendo el Centro de Promoción de la Salud pues, se le entregó al municipio un nuevo gimnasio interno, por valor de 58 millones 884 mil 615 pesos.

Todas estas inversiones sociales y obras de mejoramiento proyectan a Antioquia como referente nacional en recreación, actividad física y deporte formativo y de altos logros.

## Procesos de recreación, actividad física y deporte desarrollados en la vereda La Meseta:

- En la vereda La Meseta se desarrollan procesos de iniciación deportiva con aproximadamente 100 niños de 6 a 13 años, en deportes como baloncesto, voleibol, futbol sala, futbol de salón y ajedrez, entre otros. Y se lideran procesos de educación física con los jóvenes de 6° de bachillerato en adelante, en la institución educativa y se programan torneos deportivos especialmente dirigidos a la comunidad rural.